

# **Los Rosales: “una gran obra educativa, que además es una gran obra social”**

Son palabras de la Dra. Adriana Aristimuño durante su visita al colegio de Casavalle. “Un proyecto educativo muy bien pensado, que apunta a la enseñanza de valores y hábitos, lo que es muy importante en todas las edades, pero sobre todo en las iniciales y en la escolar”.

Adriana Aristimuño, es doctora en educación, docente de la Universidad Católica y uno de los integrantes del proyecto Eduy21, que estudia una reforma educativa para Uruguay.

En su visita al Colegio Los Rosales, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, Aristimuño quedó muy impresionada por el cuidado puesto en los detalles materiales del edificio, pero sobre todo en el de las niñas y su presentación, aspectos que consideró importantes para la autoestima y dignidad de la persona: “Es muy reconfortante ver una institución educativa en un contexto con muchas carencias, pero que la situación del centro educativo es de prolividad, de cariño, de recursos, agradable. Habla de mucho cuidado.”

La Dra. Aristimuño pudo conversar con alumnas y docentes y conocer de este modo los planes de alimentación

saludable del colegio, las actividades extracurriculares (hockey, danza, catequesis), la enseñanza del inglés, la escuela de padres, la educación personalizada y los proyectos a futuro.

Sobre el final de su visita Aristimuño afirmó de Los Rosales “La impresión es que es un proyecto que va por buen camino, muy bien pensado y liderado. Sobre todo diría, tratar de ser fieles a esa esencia y ese origen que tiene la institución. Tratar de no perder esa fidelidad porque creo que hay bases muy firmes y muy buenas, desde el punto de vista educativo, de los valores, el amor, la personalización, la cercanía, la dedicación, la responsabilidad, el cuidado, todo el trabajo que se hace con las familias.”

En el sitio de Los Rosales se puede leer más de esta visita.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/los-rosales-una-gran-obra-educativa-que-ademas-es-una-gran-obra-social/> (22/02/2026)